

卒業式を終え、新たな旅立ちの季節となりました。まだ肌寒さは残るものの、春の訪れを感じる時期になりましたね。

今年度、たくさん学校図書館を利用してくれた皆さん、ありがとうございました。来月には新入生を迎えるこの時期、新しい出会いにふさわしい本を図書館で探してみませんか？

本屋大賞/ミネート作品も入荷してきています。ぜひ、大賞を予想しながら読んでみてください。



返し忘れはありませんか？

## ◆未返却の本は、至急返却をお願いします！

原則、春休み中の貸出は行いません。今年度借りた本は、終業式までに返却をお願いします。

とはいえ、春休みは2週間あるので、じっくり本を読みたい人には対応しますので、司書に相談してください。

## 【理科部制作！ビスマス結晶展示中】 美しいビスマス結晶と鉱物の世界

みなさんはビスマス結晶を知っていますか？ビスマス結晶は、レアメタル（希少金属）の一種で、幾何学模様が重なったような不思議な形状をしている結晶です。和名では蒼鉛（そうえん）というそうです。

現在、理科部が生成した大きく美しいビスマス結晶を、鉱物の本とともに展示しています。この機会に虹色に輝く結晶の不思議な形や、鉱物の魅力に触れてみませんか？ぜひ図書館に見に来てくださいね！



令和6年度

## ベストリーダー

今年度貸出の多かった本を紹介します！

	書名	著者名	分類
1	成瀬は天下を取りに行く	宮島未奈	913ミ
2	金魚姫	荻原 浩	913オ
3	レーエンデ国物語	多崎 礼	913タ
4	桜の森の満開の下(乙女の本棚)	坂口安吾	913サ
5	君に恋をするなんて、ありえないはずだった	筏田 かつ	B913イ
6	満月珈琲店のレシピ帖	桜田千尋	596サ
7	駆け込み訴え(乙女の本棚)	太宰 治	913タ
8	成瀬は信じた道をいく	宮島未奈	913ミ
9	ねこほぐし	中桐由貴	645ナ
10	ぼくの奥さんは魔法少女かもしれない	相川真霜	726ア

今年度は、本屋大賞受賞作が一番人気で年間を通して利用がありました。また、2番目に貸出しの多かった本は、3年生のロコミで利用が増えた本です。ぜひ読んでみてください。

# 図書委員会活動を振り返って



図書委員会活動では、「絵本を届ける運動」のほか、自分のおすすめする本を紹介するPOP作りを通して北毛地区の図書委員と関わる交流ができ、楽しく活動できました。

来年度も頑張りたいと思います。  
書記 2A1 大竹 芙由美

昨年度よりも委員会の仕事に慣れてきて、とても頑張れていると感じます。

来年度は最高学年になるので、たくさんの方に本を読んでもらうためにも委員会活動を積極的にしていきたいと思っています。  
書記 2A1 桐井 環

初めて図書委員になり、貸出や返却業務のほか、「絵本を届ける運動」など、多くの仕事がありました。初めて経験することばかりで充実した1年間でした。

2A2 小野塚 茉衣

図書委員になるのは2年目でしたが、どの活動も飽きることなく楽しむことができました。カウンター当番も忘れることなくできて良かったです。

2A2 島田 琴子

1年生から引き続き図書委員をやらせてもらい、去年とは違った仕事ことができました。今年度も係の仕事を忘れたことがなかったので良かったと思います。

2T 富澤 竜夢

一年間図書委員の仕事をやってみて、難しい事もあったけど先輩たちと協力して活動することができたので良かったです。

2T 戸部 涼矢

私は、最初は全く本に興味がありませんでしたが、この一年の図書委員会の活動を通して本に興味を持つことができました。

2T 宮田 太陽

利根実業高校に入学して初めての図書委員活動でしたが、中学の時と同じように楽しく活動できたので良かったです。来年度もしっかり活動していきたいです。

1A1 菊池 海斗

本に関わることが多く、さらに本への興味が高まりました。もっといろんな本のイベントや委員会活動に参加していきたいです。

1A1 島田 雛穂

小学生から今まで図書委員会を続けてきましたが、しおり作りや「絵本を届ける運動」で、ほかの人の助けになる活動は初めてでした。私たちの委員会活動が誰かのためになるのはとてもうれしく感じました。

1A1 山崎 啓太

高校生活初めての図書委員だったので不安でしたが、文化祭の時のしおりのチャーム作りや「絵本を届ける運動」での翻訳シール貼りなど、とても楽しかったです。

1A2 白石 実憂

私は高校に入って初めて図書委員をしました。最初はあまりちゃんと活動に参加できていませんでしたが、後半はしっかり活動ができたので良かったと思います。

1A2 千明 美羽音

1年を振り返って初めての委員会でわからないことだらけだったけど、自分なりに行事に参加することができたなと思います。図書委員は仕事が多くて大変だということがありました。

1T 藤井 爽祐

初めて図書委員になって緊張しましたが、とても楽しく活動できたのでこの委員になってよかったと思っています。当番を忘れてしまうこともありましたが、先輩方に迷惑をかけないように頑張りたいと思います。

1T 諸田 龍聖

## 図書委員の皆さん 1年間

ありがとうございました!!



Thank you!

